

## **Kurzprotokoll über die Sitzung des Gemeinderates vom 24.10.2013**

### **Biberttalradweg – Billigung der Maßnahmen für den naturschutzrechtlichen Ausgleich**

Damit durch die Asphaltierung des Biberttalradweges der Eingriff in den Naturhaushalt ausgeglichen wird, hat das Ing.-Büro Christofori & Partner, Roßtal, im landschaftspflegerischen Begleitplan vorgesehen, dass 99 Obstbäume entlang der Trasse gepflanzt werden. Der Gemeinderat stimmt der Planung zu und weist darauf hin, dass durch die neu zu pflanzenden Bäume der landwirtschaftliche Verkehr nicht beeinträchtigt werden darf.

### **Baugebiet Sonnenblick – Verlängerung des Erschließungsvertrages**

Die Verwaltung wird beauftragt mit dem Grundstückseigentümer des Baugebietes Sonnenblick einen Nachtrag des Erschließungsvertrages zu vereinbaren, dass die Frist für die Fertigstellung der Erschließungseinrichtungen bis 31.12.2016 verlängert wird.

### **Bau einer Kinderkrippe im ehemaligen Schulhaus (alte Schulgasse)**

Der Gemeinderat wird unterrichtet, dass im Erdgeschoss des ehemaligen Schulhauses eine Kinderkrippe mit 12 Krippenplätzen errichtet werden kann. Daher wird das Arch.-Büro Jordan beauftragt, entsprechende Unterlagen für die Baugenehmigung und den Förderantrag zu erstellen.